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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Como estávamos aguardando, Jorginho Mello (PL) acaba 
de anunciar aquela que deverá ser a próxima etapa 
do programa Santa Catarina Levada a Sério. Após 

conversar individualmente, como ele faz questão de frisar, 
com os 295 prefeitos de Santa Catarina, o governo do 
estado irá mapear as prioridades de cada região e, em cima 
deste levantamento, irá lançar um pacote bilionário para a 
infraestrutura. O que deve ocorrer já no próximo mês.

A principal fonte dos recursos será um financiamento 
de R$ 1,5 bilhão já aprovado pela Assembleia Legislativa 
com o BNDES e o BID. A princípio estão mapeadas, com o 
apoio da Fiesc, da Polícia Militar Rodoviária e das prefeitu-
ras, 27 rodovias estaduais que precisam ser revitalizadas 

e, nestas, ele garante que não haverá privatização, 
tampouco cobrança de novos pedágios. E essa promessa 
já foi feita por ele em outras oportunidades, inclusive, 
quando o Ministro dos Transportes, Renan Filho, esteve 
em Santa Catarina e sugeriu que   o Estado adotasse o 
modelo de rodovias híbridas, como acontece no Paraná.

A iniciativa do pacotão está sendo construída junto com 
a Secretaria de Infraestrutura, com o apoio do secretário 
Jerry Comper, que ainda ontem anunciou a Ordem de 
Serviço para a revitalização total da SC-477.

Depois de tantos estudos, reuniões e debates, já estava 
mais que na hora do governo dar um prazo para a resolu-
ção desse problema que só vinha sendo arrastado.

Governo lançará pacote bilionário 

Consegs 
Uma solenidade do Governo do Estado de Santa Catarina, 
realizada hoje, por meio da Secretaria de Estado da Seguran-
ça Pública (SSP-SC), dará posse aos membros efetivos das 
diretorias eleitas de 10 Conselhos Comunitários de Segurança 
(Consegs) da Grande Florianópolis. Serão empossadas cinco 
diretorias de Consegs de Florianópolis (Jurerê, Ingleses, 
Canasvieiras, Barra da Lagoa e Estreito); duas de Palhoça e 
novas diretorias em Antônio Carlos, Santo Amaro da Impera-
triz e São Pedro de Alcântara para gestão 2023/2025.

Eventos nacionais
A OAB/SC será sede esta semana do Congresso Brasileiro de Direito Previdenciário. O ministro do Supremo Tribunal Federal, 
Edson Fachin, e o presidente do Tribunal Regional Federal da 4ª Região (TRF4), Fernando Quadros da Silva, são presenças 
confirmadas no evento, que acontece na quinta e sexta-feira (27 e 28/7). O Congresso abordará temas essenciais e atuais do 
Direito Previdenciário, que impactam na vida de todos os cidadãos. 

Inadimplência
O número de pessoas inadimplentes no Brasil teve em junho a primeira queda em 2023, aponta o Mapa da Inadimplência e Re-
negociação de Dívidas da Serasa. Foram registrados 71,45 milhões de negativados, uma redução de 450 mil pessoas em relação 
ao mês anterior. Esse volume representa uma queda de 0,63%. A última vez que o indicador havia registrado decréscimo foi em 
dezembro de 2022. 

Aeroporto de Jaguaruna
O processo de concessão do aeroporto de Jaguaruna já está 
nas mãos do Governo Federal, com a solicitação de autoriza-
ção para fazer uma licitação e encaminhar para a iniciativa 
privada. A informação foi publicada nas redes sociais do 
Secretário da Casa Civil, Estener Soratto. 
As obras do aeroporto estão estimadas em R$ 60 milhões e 
o investimento seria dividido entre o governo do Estado e a 
empresa vencedora da licitação, que fará a administração do 
local por 30 anos.

BRDE Labs em SC
Estão definidas as 100 startups que irão participar da 2° edição do programa de aceleração comercial BRDE Labs SC. As 
participantes terão acesso a quatro meses de workshops, mentorias e ferramentas para desenvolver os negócios durante 
a programação, que é uma realização do Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE) em parceria com a 
Associação Catarinense de Tecnologia (ACATE). Na edição catarinense, foram selecionadas empresas em cinco regiões: 
Oeste (10); Norte (12); Sul (14); Serra (4); Vale do Itajaí (22); e na Grande Florianópolis (38). 

Troca de Ideias
A SCGÁS realizou ontem a primeira edição do Troca de Ideias 2023, em Joinville (SC). O evento tem como objetivo intensificar a 
relação da distribuidora de Gás Natural com o mercado industrial em Santa Catarina. O Troca de Ideias é um evento organizado 
pela SCGÁS desde 2014. Neste ano, serão apresentados novos projetos da Companhia, como o uso do Gás Natural pela frota 
pesada. As transformações do setor com a regulamentação do mercado livre de gás, assim como as iniciativas de processos de 
descarbonização, também estarão em pauta. 

Missão Medellín
Parlamentares catarinenses, representantes da Polícia 
Militar, Ministério Público, UFSC e Secretaria de Educa-
ção estão em Missão em Medellín buscando aprender 
exemplos concretos de políticas públicas que possam 
ser implantadas no estado para combater a violência 
nas escolas. Para o Presidente da Alesc, Mauro de Nadal 
(MDB), que acompanha o grupo, o primeiro dia da missão 
do grupo à cidade colombiana foi muito produtivo. Ontem, 
os integrantes do Comseg conheceram ações tecnoló-
gicas na área de segurança pública, assim como planos 
para garantir a segurança nos arredores de escolas. A 
Missão termina nesta quarta-feira, 26.
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